



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En Vilamajor

VILAMAJOR, 3 - V. DE LA ROCA, 3

Partido que no debía en modo alguno empatar el Vilamajor, a no haber sido la lesión del portero titular García (a pesar de la alineación forzada que presentó por ausencia de algún titular y de cambios en las líneas normales, a causa de ello) máxime habiendo conseguido mantener el empate a un tanto en la primera parte (que se jugó casi toda ella con solo 10 jugadores), ocupando la puerta al retirarse aquel, el medio Garrigós, que, por cierto, se lució de verdad en tres o cuatro muy buenas paradas que hizo.

No quiero creer que fuera premeditada la brusca y fea entrada que Botey hizo al portero, más bien quiero achacarlo al nerviosismo que imperaba en el terreno de juego y al coraje con que salieron al campo los del Vilanova que, corroborando las líneas aparecidas en el semanario VALLES del mismo día, se vió las enormes ganas que tenían de ganar al hasta entonces líder del Trneo.

El primero en marcar fué el Vilanova de un buen tiro del delantero centro, que García, resentido de la lesión ya aludida y con las facultades mermadas no pudo detener, retirándose inmediatamente. A poco empató el Vilamajor, siendo el ariete Grau el autor del gol al rematar de cabeza un centro de Mediavilla. Se anula un gol al Vilanova por fuera de juego, muy bien anulado.

En la segunda parte, ocupa la puerta local Sibina, muy nervioso. El Vilamajor consigue en diez minutos dos goles más, el primero a cargo de Grau, siendo Mediavilla el autor del tercero, el mejor de la tarde, de un fuerte chut esquinado del todo imparables. En una falta contra el Vilamajor, cometida casi a medio campo, es sacada por Illa, bombeando la pelota sobre puerta, logrando incomprensiblemente el segundo tanto los visitantes, ante la pasividad del meta local, lo que enardece a los jugadores del Vilanova, que presionan fuertemente, consiguiendo, a no tardar el tanto del empate.

Y poca historia más puede hacerse del partido, a no ser dos soberbias paradas de Muntané a un cabezazo de Grau y a un fuerte tiro de Gálvez que muy bien hubiera podido ser el gol de la victoria. El arbitraje del señor Castillo, regular.

A sus órdenes los equipos se alinearon en la siguiente forma, Vilanova: Muntané, Vivet, Vila, Segarra, Illa, Borrell, Sisó, Puig, Mariné, Torras y Botey.

Vilamajor: García (Sibina), García, Garrigós, Ginesta, Parera, Guardia, Mediavilla, Benedito, Grau, Gálvez y Vergés — C.

En La Ametlla

LA AMETLLA, 1 - PEÑA HIERRO, 2

La nota destacada de este encuentro ha sido la actuación del árbitro señor Ortuño, cuya incompetencia y parcialidad a favor de los visitantes han hecho posible este resulta-

do que atendiendo al juego desarrollado por ambos conjuntos no debió producirse.

La primera parte terminó con empate a un tanto conseguido el de La Ametlla por Parés a los diez minutos al cruzar imparablemente un servicio de Moret y el de los visitantes por Mora a los 40 minutos con un tiro de cerca.

A los tres minutos de la segunda parte Garrell logra el segundo tanto para los suyos, al resolver un barullo ante Martí y a partir de este momento el dominio local es aplastante, sin que logre cuajar en goles debido a la buena labor de Estrada bajo los postes, y sobre todo a la pasividad del señor Ortuño ante la actuación de los jugadores azules que emplean toda clase de recursos antirreglamentarios.

En medio de un nerviosismo que va en aumento el árbitro expulsa a Grané y seguidamente pone fin a su desdichada actuación, dando por terminado el encuentro cuando aún faltaban minutos para el tiempo reglamentario.

A los 9 minutos de esta segunda parte resulta lesionado Penalva en un encontronazo casual con Moret, y se retira del campo para reaparecer a los 30 minutos.

Por La Ametlla el mejor Grané y los demás a un parecido nivel, destacando por el bando visitante Estrada, Garrell y Mora.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

La Ametlla. — Martí, Camps, Grané, Banes, Viaplana, Plumé, Flaqué, Martínez, Moret, Canudas y Parés.

Peña Hierro. — Estrada, Tormo I, Cot, Penalva, Sánchez, Solé, Garrell, Canal, Pregoná, Mora y Tormo II. — C. T. C.

MOTOS GUZZY
CASA MAS FERRER

CAMILO RAICH

Despacho:

Plaza Perpiñá, núm. 27
Teléfono 83

Tratante en Ganado de Gerda

Corrales:

Calle Manresa, núm. 2
Teléfono 40

GRANOLLERS